

Soziale Medien

Zwei Menschen erzählen dir, wie sie soziale Medien nutzen. Lies die Sätze und wähle die passenden Antworten aus. Mehrere Antworten können richtig sein.

Text 1

Natürlich checke ich jeden Tag Insta, TikTok und so. Sonst weiß ich doch gar nicht, was los ist! Auf den Plattformen gibt es ja auch News aus aller Welt. Und all meine Freunde sind da. Ich kann mir gar nicht vorstellen, wie man sonst mit so vielen Menschen Kontakt halten soll. Ich poste auch mindestens einmal am Tag, lade Fotos von mir hoch oder teile lustige Videos. Ist doch cool, wenn die Leute dann liken und kommentieren. Mach ich ja auch. Damit zeigt man, dass man sich für den anderen interessiert. Ich mache mein Handy eigentlich nie aus. Ich will einfach nichts verpassen. Sonst denken die anderen noch, dass sie mir egal sind. Das will ich natürlich nicht. Ich will dabei sein.

Text 2

Früher habe ich eigentlich den ganzen Tag gepostet: vom Frühstück bis zum späten Abend. Meistens noch mit Fotos, die ich bearbeitet habe. Das hat mir einfach Spaß gemacht! Man bekommt sofort Reaktionen. Und vor allem die Komplimente haben mir gefallen. Ich hab eigentlich nichts anderes mehr gemacht. Sobald ich den Nachrichtenton gehört habe, hatte ich mein Smartphone wieder in der Hand. Heute bin ich zum Glück viel entspannter und poste nicht mehr so viel. Wenn ich dann mal für einen Post nicht so viele Likes bekomme, frage ich mich aber schon, warum. Ganz abmelden kommt trotzdem für mich nicht infrage. Ich habe einige Freunde im Ausland, die ich natürlich nicht persönlich treffen kann. Da sind die sozialen Medien wirklich praktisch.

	Text 1, Text 2 oder keiner?
Ich poste jeden Tag.	
Man fühlt sich gut, wenn man viele Likes	

bekommt.	
Soziale Medien haben mich krank gemacht.	
Man kann über soziale Medien ganz einfach mit Menschen in Kontakt bleiben.	
Ich informiere mich über soziale Medien darüber, was in der Welt passiert.	
Wer die Plattformen nicht nutzt, hat keine Freunde.	